

令和6年度

神宝小だより



<http://members3.jcom.home.ne.jp/shinho-e/>

9月号 No.5

令和6年 9月2日
東久留米市立神宝小学校
東久留米市神宝町 1-6-7
TEL 042-474-4108
校長 大野 寿久

「生活のリズムを整えよう」

校長 大野 寿久

43日間の長かった夏休みが終わり、学校に子供たちの元気な笑顔が戻ってきました。今年の夏も昨年と同じく特別に暑い日が続きました。今年も移動制限のない長い休みでした。海、山、旅行、スポーツ、学習などで充実した日々を過ごした人もいることでしょう。しかし、インフルエンザやコロナ感染症に感染したという話が聞こえてきたりとまだまだコロナ感染症は無くなったわけではありません。重症化率が低くなったとはいえ一人一人が感染予防に気を付けて生活していかなければいけないと考えるところです。

今日から令和6年度の2学期が始まります。今年から2学期は毎年学習発表会を実施してまいります。学年により劇や演奏など出し物を工夫して充実した行事にまいります。

まだまだ残暑の日が続きます。熱中症対策もしっかり行ってまいります。

2学期は特別支援学級(なのはな・わかば)の宿泊学習、学習発表会、遠足、子供祭、連合音楽会(5年)、一斉下校訓練など多くの行事が予定されています。夏の暑さから冬へと変化し太陽の出ている時間も短くなっていく時です。だんだん気候もよくなっていくので勉強も進むはず。健康に気を付けて乗り切りましょう。

さて、2学期の初めは長い休みが終わって気持ちの切り替えに時間のかかる場合があるようです。①『体をしっかり動かすこと』②『規則正しい生活をする』が大事です。しっかり体を動かして運動すること、早寝早起きで規則正しい生活をするを頑張ってください。

ご家庭にお願い

ご家庭には、お子様の体調管理や様子をよく見ていただき、何か気になることがありましたら学校にすぐにご相談ください。一日でも早くリズムを整えて生活できるようにお願いいたします。

日	曜	朝	9月の行事予定	校庭開放
1	日			
2	月		特別時程 始業式 給食なし	
3	火	安	給食始 委員会活動 すずらん教室巡回指導始 5時間授業(4年) 宿泊学習説明会(わかば・なのはな)	
4	水	学	計測(6年) 夏休み作品展始	
5	木	た	計測(5年)	
6	金	音	計測(4年) すずらん教室指導始 集金袋配布	
7	土			
8	日			
9	月	学	計測(わかば・なのはな) 代表委員会 5時間授業(4~6年) 集金日	
10	火	集	計測(3年) クラブ活動 夏休み作品展終	
11	水		特別時程 4時間授業	
12	木	集	計測(2年)	
13	金	読	計測(1年) ユニセフ募金① 劇団ポプラ(3,4校時 全学年)	○
14	土			
15	日			
16	月		敬老の日	
17	火	学	ユニセフ募金② 避難訓練(3校時) 宿泊前検診(わかば)	
18	水	学	ユニセフ募金③ わかば学級宿泊学習始	
19	木	読		
20	金	読	わかば学級宿泊学習終	
21	土		特別時程 給食なし 学校公開日 セーフティ教室	
22	日		秋分の日	
23	月		振替休日	
24	火	学	クラブ活動	
25	水	集	小中連携の日	
26	木	読	読書週間始(10/10まで) 社会科見学(6年)	○
27	金		特別時程 4時間授業 研究授業(5校時 5-1)	
28	土			
29	日			
30	月	学		○

全-全校朝会 学-朝学習 安-安全指導日
集-児童集会 た-たてわり集会 読-朝読書
音-音楽朝会

* スクールカウンセラー

…直通電話 042-474-4115

…勤務日 2日(月)・9日(月)・30日(月)

9月の生活目標 「生活のリズムを取り戻そう」

長かった夏休みも終わり、子供たちの元気な姿が学校に戻ってきました。約1ヶ月ぶりに見る子供たちの顔は、身も心も一回り成長し、たくましくなったように感じます。さて、今年の夏休みは連日猛暑が続き、家庭でも熱中症への対応を余儀なくされたことと存じます。また、子供たちの生活を見守っていただき、ありがとうございました。

さあ、今日から2学期が始まります。今月の生活目標は、「生活のリズムを取り戻そう」です。規則正しい生活を心がけ、夏休みのリズムから学校生活のリズムに切り替えていってほしいと思います。

保護者の皆様には子供たちが2学期も毎日元気に過ごせるように、見守っていただければと思います。

『引き渡し訓練』について

学校では授業中だけでなく、休み時間などを含む色々な場合を想定し、避難訓練を計画しています。いつ、どこで、何をしている時に起こるかわからない地震への対応を学び、どのような行動を取ったら自分の命を守ることができるか普段の生活の中で意識できることが大切です。今年度は、10月19日(土)(学校公開日)に大地震発生を想定した「引き渡し訓練」を行います。午前11時45分から校長講話、50分から引き渡し開始の予定で行います。ご多用中とは思いますが、ご都合をつけて訓練への参加にご協力いただき、地震発生時の危険箇所や行動についてお子様と確認していただければと思います。

(生活指導部)

水泳指導

今年度の水泳指導は昨年度と同様に低・中・高・わかばのブロックで実施しました。各ブロックで、児童の実態に応じた水泳指導を行いました。安全に気を付けて、どの学年のお子さんでも水泳を楽しみ、宝探しをしたり、けのびや自分のやりたい泳法を練習したりしていました。夏季水泳指導がなくなったり、コロナ禍で水泳ができない時期が続いたりして泳ぐ機会が減っているお子さんも少なくありません。しかし、限られた授業の中でも「もっと上手に泳げるようになりたい!」という思いをもって、友達と水泳を楽しむお子さんの様子がたくさん見られたことが印象的でした。

(体育部)

委員会紹介

委員会活動は、神宝小の一員としてよりよい学校生活づくりに参画しようとする自主的、実践的な取り組みです。神宝小には、計画、集会、放送、健康、図書、運動の6つの委員会があります。参加学年は、高学年(5・6年生)の全児童で、年間を通して活動をし、異学年で交流しながら明るく楽しい神宝小学校の毎日を支えています。写真は、4月に行われた委員会紹介集会の様子です。

委員会を代表して、各委員長がステージに立ち、活動内容の紹介や、委員長としての意気込みを発表しました。

委員長は、代表委員会にも参加しています。

今年度より中央玄関に「トレジャーボード」を設置しました。トレジャーは、英語で宝という意味です。委員会活動を通して、子供たちが、すごいな。さすがだな。うれしかった!ありがとう等の気持ちを伝え合う伝言板になっています。お近くをお通りの際は、ぜひご覧ください。

(特別活動部)

人権コラム

パリでオリンピックが開催され、連日、各種目の競技の様子や個々の活躍が報道されました。以前からもあったと思いますが、今回 SNS による「誹謗中傷」の問題が大きく取り上げられていました。誹謗中傷とは、悪口や根拠のないことを対等の関係・立場にない状態で発信し(言って)、他人を傷つける行為であり、あってはいけないことだと思います。子供達の友達関係においても、「AさんがBさんのこと~と言っていたよ」と直接聞いたわけではないこと(正確な事実を確認していないこと)を他人に発信してしまったことで、精神的に追い詰められたり、登校できなくなったりする児童がでてしまうことがあります。感じること・思うことは個々違うのは当たり前です。しかし、それを他へ発信することで傷つける人がいないかを考えることが大切です。

(主幹教諭)